
精一杯努力した第２回テスト！そして学校祭へ 

  やっと「天高く、馬肥ゆる秋」となりました。 

  夏休み後半から９月にかけて新人戦が行われ、どの部活動も善戦しました。また、９月２

９・３０日には、第２回テスト（定期テスト）が行われました。特に３年生にとっては、自

分の進路決定に関わる大事なテストでした。精一杯努力はできたでしょうか？反省点があれ

ば、次へのステップとしてつなげてほしいと思います。 

 １０月に入り、大きな行事「学校祭」へ突入です。３年ぶりに「合唱の部」も開催されま

す。一人一人が自覚し、自分の持ち場で大いに活躍してくれることを期待しています。  

                     校長  岡村 雅浩 

学校保健委員会（９月５日） 

９月５日（月）に第１回学校保健委員会「けがの予防について考え 

よう～成長期の体にあった健康つくり」を行いました。講師にはすず 

き接骨院 鈴木貴仁様をお迎えし、わかりやすい説明と楽しい雰囲気 

であっという間に時間が過ぎました。保健委員長と副委員長の進行で 

各クラスにはオンラインでの学習となりました。学習に部活にと、つ 

いつい無理をしてしまいがちな毎日ですが、成長期を意識しけがや健 

康にも気をつかいながら過ごせるとよいですね。 

全校草取り（９月５日） 

９月５日（月）に全校草取りを行いました。夏休みの全校出校日に予定されていましたが

新型コロナウイルス感染症の状況や熱中症の心配などから延期をし、状況が落ち着いてきた

ため、この日に行いました。夏の間に伸びた雑草の勢いは大変なものでしたが、みなさんが

一生懸命に活動してくれたおかげでずいぶんきれいになりました。日頃は地域の方や本校Ｏ

Ｂの先生方もボランティアで活動してくださり、感謝しております。 
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夏の中学校総合体育大会結果 （上位入賞のみ紹介） 

大変遅くなりましたが、大会結果がまとまりましたので報告します。 

○東海中学校総合体育大会   バドミントン  男子個人単 出場            

               柔道      男子個人  出場  

○愛知県中学校総合体育大会  バドミントン  男子個人単〈第３位〉 

男子団体・女子団体・男子個人単・男子個人複 

                         女子個人単・女子個人複 出場 

                   野球     出場 

                  柔道     男子個人〈第２位〉 

                  陸上競技   男子走高跳 出場 

                  水泳競技   男子個人400ｍ自由形 出場 

                  体操競技   女子個人 出場 

○知多地方中学校総合体育大会 バドミントン 男子団体〈第３位〉・女子団体〈第３位〉 

                             個人男子単〈優勝〉・個人男子複〈第３位〉 

                             個人女子単〈第３位〉・個人女子複〈第３位〉 

                  野球     〈優勝〉 

                  柔道     男子個人〈優勝〉 

                  陸上競技   男子走高跳〈第３位〉 

                  水泳競技   男子個人400ｍ自由形〈第２位〉 

                  弓道     男子団体〈第３位〉・女子団体〈第２位〉 

男子個人〈第２位〉・女子個人〈第２位〉 

                             新体操    女子個人〈第３位〉 

 ＰＴＡ研修会～救命講習（９月１３日） 

 

 

 

 

 

 

   

Home ＆ Schoolの利用について 

 先月登録していただいたHome ＆ Schoolにつきまして１０月１日より正式利用が始まりま

した。まずは、欠席連絡、各種おたよりについて利用を開始していきます。欠席連絡につい

ては当日の朝７時から８時までに入力をお願いします。利用方法に不安がある方や直接お話

が必要と思われる場合には今まで通りお電話をしてくださってもかまいません。職員も不慣

れなため行き違いが起きる場合もあるかと思いますが、ご了承ください。尚、欠席連絡につ

いてのHome &Schoolでの返信は行いませんが、学校が確認いたしましたら「確認済」と表示

されますのでそちらでご確認ください。 

 ９月１３日（火）にＰＴＡ研修会が行われ

ました。希望者を対象に心肺蘇生法について

大府市の消防署の方から教えていただきまし

た。いざ実際にやってみると大変な力が必要

で、いかに素早く判断し多くの人を集められ

るかがとても大切だと強調されていました。

参加者からは「機会があれば是非また参加し

たい」という声がありました。 

 


